

Potsdam, 18.03.2017

Pressemitteilung

Woidke unterstützt Internationalen Orgelsommer Potsdam

Ministerpräsident Dietmar Woidke unterstützt den 27. Internationalen Orgelsommer Potsdam. Für das größte Festival seiner Art in Brandenburg stellt er 2000 Euro aus Lottomitteln zur Verfügung. Der Orgelsommer, der von Juli bis September in der Landeshauptstadt stattfindet, widmet sich in diesem Jahr dem Thema Reformation.

Woidke sagte: „Die Orgelkonzerte sind ein **Mosaikstein** in dem umfangreichen Programm, das in Brandenburg **zum Reformationsjubiläum** aufgelegt wurde. Sie nehmen die Zuhörer mit auf eine musikalische Reise durch die Geschichte. Für Musikliebhaber und Geschichtsinteressierte ist das ein ganz besonderes Bonbon. Ich bin mir sicher, dass der Orgelsommer viele Gäste aus Nah und Fern anlocken wird.“

Das Festival bringt **bedeutende internationale Organistinnen und Organisten** – darunter junge Preisträgerinnen internationaler Wettbewerbe – nach Potsdam. Die Künstler setzen sich mit Auswirkungen der Reformation auf die Musikkultur insgesamt sowie mit stilistischen Umbrüchen und Reformen in der Orgelmusik auseinander. Das soll unter anderem am Beispiel des Chorals „Ein feste Burg ist unser Gott“ von Martin Luther geschehen. Zudem wird selten gespielte Orgelmusik aus der Zeit der Reformation zu Gehör gebracht. Geplant sind 13 Konzerte. Sie finden in der Friedens- und der Erlöserkirche statt, das Abschlusskonzert – erstmals in einer Kombination von Trompete und Orgel – in der Französischen Kirche.

Weitere Informationen unter <http://www.kulturfeste.de/feste/orgel.html>

Heinrich-Mann-Allee 107
14473 Potsdam

Chef vom Dienst

Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51

(03 31) 8 66 – 13 56

(03 31) 8 66 – 13 59

Fax: (03 31) 8 66 – 14 16

Internet: www.brandenburg.de

presseamt@stk.brandenburg.de